

26.02. Sitzung ausgefallen	04.03.	11.03.	18.03.	25.03.	01.04. Ostermontag	08.04.	15.04.	22.04.	29.04.
----------------------------------	--------	--------	--------	--------	-----------------------	--------	--------	---------------	--------

AStA

Sitzungsprotokoll

22.04.2024

(Montag 13-15 Uhr)

Präsenzsitzung im Raum 204, Leonardo Campus 8

Anwesenheitsliste:

	Jaroslav Kesselmann	Shaher Aslam	Jan Winkelkotte	Lennart Koroll	Marc Wiegand	Pia Feldwisch	Melina Merschmann	Georgie Feldkötter	Leonie Brickmann
anwesend	X		X	X	X		X	X	X
entschuldigt		X				X			
unbekannt									

Anwesende Beschäftigte:

Winfried Hagenkötter (Geschäftsführung)
Jessica Boneske (Projektstelle KuSeTi)

Gäst*innen:

Lisa Marie Tubies (Nachtbürgermeisterin) 13:30 - 14:30 Uhr

Tagesordnung:

- 1) Mail von Uni AStA Sommerfest
- 2) Nachhaltige O-Wochen
- 3) Stand KuSeTi
- 4) Anfrage: Sprachen-Workshop
- 5) Sonstiges

Sitzungsleitung: Jaroslaw Kesselmann

Beginn: 13:10 Uhr / Ende: 15:10 Uhr

1:

Jaroslaw berichtet, dass eine Email vom AStA und der ASV der Uni Münster kam. Darin wird um finanzielle Unterstützung des diesjährigen Internationalen Sommerfestes in Höhe von 950,- € nachgefragt. (siehe Anhang)

Der AStA diskutiert die Teilnahme und die Höhe der angefragten Unterstützung kritisch. Die meisten Redebeiträge der AStA-Mitglieder sehen keinen oder nur einen geringen Mehrwert für FH-Studierende, wenn sich der AStA der FH Münster daran beteiligt.

Wer ist für eine Unterstützung des Int. Sommerfestes in Höhe von 500,- €?

Ja: 5

Nein: 2

Enthaltung: 0

26.02.	04.03.	11.03.	18.03.	25.03.	01.04.	08.04.	15.04.	22.04.	29.04.
Sitzung ausgefallen					Ostermontag				

2:

Die Nachtbürgermeisterin von Münster, Lisa Marie Tubies, ist heute zu Gast, um das Projekt „Nachhaltige Orientierungswochen“ (Leitfaden für die Fachschaften für mehr Awareness, Lärm- und Müllvermeidung bei den Einführungswochen) genauer vorzustellen. (siehe auch Protokoll vom 08.04.2024, TOP 3 und 15.04.2024, TOP 3)

Lennart hat die bisherigen Infos letzten Montag auf der FSRK an die anwesenden Fachschaftsräte (4 FSRs haben teilgenommen) weitergegeben.

Georgie berichtet, dass bereits ein Workshop mit FSRler*innen und dem Ordnungsamt Münster stattgefunden hat.

Lisa Marie Tubies regt an, dass es für die FH einen gesonderten Termin unabhängig von der Uni geben sollte, an dem 2-3 Mitglieder aus dem AStA teilnehmen sollten. Dort sollen Orga und Termine der O-Wochen besprochen werden, da diese an der FH Münster stark differieren.

Lennart regt an, dass sich Lisa Marie Tubies am 13.05.2024 auf der nächsten FSRK den FSRs vorstellt.

3:

Jaroslav und Jessica berichten, dass bisher vier verschiedene Treffen mit Organisationen (LWL Museum, Cineplex, Wolfgang-Borchardt-Theater, Hot Jazz Club) zum Kultursemesterticket stattgefunden haben. Am 08.05. steht als nächstes ein Gespräch mit dem Stadttheater an.

Die Resonanz war bisher ganz gut.

Jessica hat auch Kontakt zu einer Boulderhalle. Es stellt sich die Frage, ob sich das neben dem Angebot des HSP, auch für das KuSeTi anbietet. Das Thema wird in der AStA-Diskussion weitestgehend abgelehnt - das Hochschulsportangebot sollte nicht über die Schiene KuSeTi erweitert werden.

Jessica berichtet weiter, dass sie bisher wenig Resonanz aus Steinfurt hat, was dortige Kulturangebote betrifft.

4:

Melina berichtet, dass sie eine Anfrage eines Studierenden (mit einigen Sprachkompetenzen) wegen eines Sprachen-Workshops Angebots erhalten hat.

Es stellt sich die Frage, in wie fern der AStA neben dem Angebot von Inlingua weitere Angebote machen sollte.

In der Sitzung wird gefragt, was denn so ein Workshop kosten sollte. Da das bisher unklar ist, wird Melina bei dem Studierenden nochmal nachfragen.

Auch wird die Frage nach diesem zusätzlichen Bedarf gestellt...

Ein Stimmungsbild ergibt, dass die AStA-Mitglieder weitere Informationen wollen. Melina wird weitere Informationen einholen und auf einer nächsten AStA-Sitzung vorstellen.

26.02.	04.03.	11.03.	18.03.	25.03.	01.04.	08.04.	15.04.	22.04.	29.04.
Sitzung ausgefallen					Ostermontag				

5:

Georgie fragt, was mit dem bisherigen Instagram-Account des Gleichstellungsreferats passieren soll. Jan berichtet, dass dieser Account eigentlich gelöscht werden sollte. Georgie wird das erledigen.

Melina möchte den Workshop „Schatzsuche im Müll der Überfluss-Gesellschaft“ unterstützen. Der Workshop ist kostenfrei und findet am 27.06.2024 statt. Der AStA findet die Idee gut.

Jaroslav berichtet, dass auf der nächsten StuPa-Tagesordnung der Arbeitsauftrag an den AStA, mit Tretty eine Kooperation einzugehen, steht. Dazu soll eine Kooperation wie mit dem Uni-AStA vereinbart werden und im November eine Urabstimmung durchgeführt werden, um einen entsprechenden Beitrag von allen Studierenden zu erheben.

Protokoll: Winfried Hagenkötter



Ausländische Studierendenvertretung Universität Münster Schlossplatz 1
48143 Münster

AStA der FH Münster
Leonardo Campus 8
(2. Stock)
48149 Münster

Schlossplatz 1
48149 Münster
Tel.: +49 (0) 251 / 83 22291
Fax: +49 (0) 251 / 519289
E-Mail: asv@uni-muenster.de
Internet: <http://www.asv.ms>

Münster, 16.04.2024

Antrag auf finanzielle Unterstützung für das Internationale Sommerfest

die Ausländische Studierendenvertretung der Universität Münster in Zusammenarbeit mit dem Allgemeinen Studierendenausschuss veranstaltet das Internationale Sommerfest unter dem Motto „Tanzen durch Kulturen“ am 22. Juni auf dem Schlossplatz. Dieses Zusammentreffen der verschiedenen Kulturen ist seit 1975 zu einer festen Institution im internationalen Leben der Stadt Münster geworden. Im Zentrum des Festes steht dabei der kulturelle Austausch durch die Präsentation zahlreicher internationaler Vereine und Gruppen, die neben Informationen auch kulinarische Spezialitäten für die bis zu 8.000 Besucher*innen anbieten. Darüber hinaus veranstalten wir mit vielen internationale Künstler*innen ein attraktives Bühnenprogramm mit Live-Musik und Tanz aus aller Welt. Beim Fest nehmen vor allem Studierenden aus Münster teil, sowohl aus der Uni Münster als auch aus der FH-Münster.

Auch wenn wir sparsam sind, sind unsere Ausgaben inflationsbedingt höher als in der Vergangenheit. Außerdem ist der AStA im Minus, deswegen stehen vor uns noch größere Herausforderungen. Die Kosten sind für die Honorare der Künstler, die Bühne, die Stände und die ganze technische Ausrüstung vorgesehen. Die Künstler*innen, die auf dem Sommerfest auftreten, sind professionell und die Belohnung, die sie bekommen, ist symbolisch. Trotzdem können wir uns keine hohen Ausgaben leisten, weil wir eine Studierendenschaft sind.

Als Sponsoren bekommen Sie die Möglichkeit, AStA-FH an diesem Tag zu präsentieren. Dies kann zum Beispiel in Form eines Informationsstandes, Ihres Logos im offiziellen Flyer bzw. auf der ASV-Homepage und auf unseren weiteren Medienkanälen verwirklicht werden.

Das Internationale Sommerfest ist grundsätzlich nicht darauf ausgelegt, Gewinne zu erzielen, sondern soll den interkulturellen Austausch der Besucher*innen, besonders der Studierenden ermöglichen.

Wir beantragen 950,00 Euro als finanzielle Unterstützung. Ohne Ihre Hilfe wäre das Fest nicht möglich.

Für weitere Rückfragen zum Antrag steht die ASV natürlich jederzeit zur Verfügung.

Mit freundlichen Grüßen
Kalina Kuncheva